



→ TOTAL LOKAL

Romeo, Julia und die Pizza Filú

Dieser Tagesausflug im bequemen Reisebus mit launigem Südtiroler Reisebegleiter und geführtem Stadtrundgang durch Verona ist unvergesslich. Allein die atemberaubende Bautenvielfalt aus der Antike, der Römer, der Scaliger, der Venezianer und Österreicher! Das Pflichtprogramm auf Roméos und Julias Spuren, mit Arena, Plätzen und Edelshopping-Gassen wird zügig abgehakt. Bei der Kür landen meine liebe Frau und ich in einem versteckten Ristorante der besonderen Art. Ehemals dienten die hohen Räume als Kirche San Matteo, heute geben sich hier vornehmlich Einheimische weltlichen Genüssen hin. Sogar wir Touristen finden hier kleine Zwischenstärkungen – und wie raffinierte! Spaghetti mit Trüffel in essbarer hauchdünner Kartoffelknusperhüllung und eine Pizza Filú mit Parmaschinken, Gorgonzola, Williamsbirne und Hartkäsespänen in Honig), das eine für zehn, das andere für neun Euro. Als Zugabe ein unentgeltlicher und unübertrefflicher Gruß vom Koch: sahniges Limonensorbet mit einem Schuss Wodka. Gut, fürs Gedeck und ein feines Gläschen Lagrolo kommen noch ein paar Euro hinzu. Liebe Duisburger Pizza-Bäcker, in der Stadt Dantes gewinne ich den Eindruck, dass eure Spaghetti und Pizzas, die ich schon lange schätze, doch noch Raum lassen für etwas mehr Italien.